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Q1 Vous êtes : (cochez toutes les situations qui vous correspondent)
Réponses obtenues : 38 Question(s) ignorée(s) : 0

Nombre total de participants: 38  

Bénévole dans
une ou...

Salarié
dirigeant da...

Salarié non
dirigeant da...

Salarié
d’entreprise...

Agent de
l’État ou de...

A la recherche
d’un emploi

Profession
libérale

 Étudiant

Élu

Autre (merci
de préciser)
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CHOIX DE RÉPONSES RÉPONSES

Bénévole dans une ou plusieurs structures de l’ESS

Salarié dirigeant dans l'ESS

Salarié non dirigeant dans l'ESS

Salarié d’entreprise hors ESS

Agent de l’État ou des collectivités locales

A la recherche d’un emploi

Profession libérale

 Étudiant

Élu

Autre (merci de préciser)
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# AUTRE (MERCI DE PRÉCISER) DATE

1 Entrepreneure-salariée chez Coodyssée 11/20/2020 10:41 AM

2 Retraité en charge suivi ESS et IAE pour CFDT 05 11/19/2020 8:15 AM

3 retraité 11/18/2020 8:48 PM

4 Retraité 11/18/2020 4:51 PM

5 Administrateur des MUTUELLES DE FRANCE, adhérent du CODES 04, 11/18/2020 1:42 PM

6 retraité 11/18/2020 12:50 PM
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Q2 A quelles séquences de la matinée avez-vous participé ?
Réponses obtenues : 38 Question(s) ignorée(s) : 0

Accueil
ludique et...

Conférence-déba
t

Atelier 1 :
Faire...

Atelier 2 :
Formaliser e...

Atelier 3 :
Quand l’ESS...

Atelier 4 :
Partager et...

Atelier 5 :
Préfigurer s...

Atelier 6 :
Valoriser le...

Atelier 7 :
Comment rend...

Conclusion &
perspectives
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73.68% 28

89.47% 34

5.26% 2

13.16% 5

7.89% 3

7.89% 3

10.53% 4

21.05% 8

23.68% 9

50.00% 19

Nombre total de participants: 38  

CHOIX DE RÉPONSES RÉPONSES

Accueil ludique et participatif

Conférence-débat

Atelier 1 : Faire reconnaître son utilité sociale par les bailleurs de fonds publics et les élus locaux

Atelier 2 : Formaliser et rendre visible ses impacts sur un territoire : une démarche de réseau

Atelier 3 : Quand l’ESS rejoint la responsabilité sociétale des entreprises (RSE) : valoriser son impact social dans
l’économie concurrentielle, c’est possible !

Atelier 4 : Partager et définir ensemble les valeurs de l’ESS

Atelier 5 : Préfigurer sa démarche d’évaluation de l’utilité sociale

Atelier 6 : Valoriser le travail des bénévoles dans une association et sortir de l’entre-soi

Atelier 7 : Comment rendre porteurs de sens les outils de gestion

Conclusion & perspectives



Evaluation 15ème Forum annuel de l’ESS des Hautes-Alpes L’ESS, une identité à partager, des

impacts à valoriser - Visioconférence du Mardi 17 Novembre 2020 - 9h à 12h30

5 / 11

57.89% 22

50.00% 19

68.42% 26

23.68% 9

Q3 Pour quelles raisons avez-vous souhaité participer au forum ?
Réponses obtenues : 38 Question(s) ignorée(s) : 0

Nombre total de participants: 38  

# AUTRE (VEUILLEZ PRÉCISER) DATE

1 penser ensemble pour agir plus efficacement 11/20/2020 3:51 PM

2 Son animation! 11/20/2020 10:41 AM

3 Me tenir informé 11/19/2020 8:15 AM

4 partager des experiences 11/18/2020 8:48 PM

5 Besoin de garder du lien en période covid 11/18/2020 6:53 PM

6 approfondir ma visibilité sur l'ESS par rapport aux changements économiques et sociaux très
importants que nous vivons malgré nous

11/18/2020 1:42 PM

7 Voir en quoi l'ESS pourrait etre l'économie de demain de façon plus générale 11/18/2020 1:26 PM

8 Meilleure connaissance de l'économié sociale et solidaire 11/18/2020 12:50 PM

9 Animatrice 11/18/2020 12:48 PM

Culture
personnelle

Développement
professionnel

Rencontrer
d'autres...

Autre
(veuillez...
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CHOIX DE RÉPONSES RÉPONSES

Culture personnelle

Développement professionnel

Rencontrer d'autres acteurs du territoire

Autre (veuillez préciser)
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78.95% 30

2.63% 1

34.21% 13

0.00% 0

7.89% 3

Q4 Qu’avez-vous pensé du thème de ce forum ?
Réponses obtenues : 38 Question(s) ignorée(s) : 0

Nombre total de participants: 38  

# AUTRE (VEUILLEZ PRÉCISER) DATE

1 déjà vu pour la première partie.seconde partie intéressante à développer. 11/18/2020 8:48 PM

2 peut-être se poser la question sur la notion exacte du bénévolat dans les années à venir car
les changements vont commencer à se faire ressentir dès 2021

11/18/2020 1:42 PM

3 Un besoin d'échange affirmé par les participants 11/18/2020 12:50 PM

Intéressant

Déjà vu

Pertinent

Sans intérêt

Autre
(veuillez...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

CHOIX DE RÉPONSES RÉPONSES

Intéressant

Déjà vu

Pertinent

Sans intérêt

Autre (veuillez préciser)
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Q5 Etes-vous satisfait·e de cette matinée en visioconférence ?
Réponses obtenues : 38 Question(s) ignorée(s) : 0

Globalement ?

De
l’informatio...

De l'accueil ?

De la
conférence ?

Des ateliers ?
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De l'animation
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Globalement ?

De l’information en amont ?

De l'accueil ?

De la conférence ?

Des ateliers ?

De l'animation ?

De la technique ?
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Q6 Avez-vous des idées de thèmes pour les prochains forums de l’ESS ?
Réponses obtenues : 15 Question(s) ignorée(s) : 23

# RÉPONSES DATE

1 Quelquechose autour de la mobilisation des bénévoles 11/20/2020 10:41 AM

2 Comment faire connaitre l'ESS auprès de structures autres que celles œuvrant dans l'ESS 11/19/2020 8:15 AM

3 plates-formes numériques coopératives territoriales 11/18/2020 11:04 PM

4 la place des "petites" associations de l'ESS 11/18/2020 7:01 PM

5 Les acteurs de l'ESS dans le Monde de l'après Covid et bilan de leurs actions, difficultés et
rebonds durant la crise sanitaire qui perdure

11/18/2020 5:06 PM

6 La monnaie locale complémentaire et citoyenne ( La Roue ) car Le nerf de la GUERRE doit
devenir le nerf de la PAIX !...

11/18/2020 3:35 PM

7 L'éducation/sensibilisation à l'ESS (auprès des salariés, Écoles, institutions publiques,
citoyens, ...), Un sujet autour du rôle des structures de l'ESS dans le développement
durable/transition écologique

11/18/2020 2:05 PM

8 aucun le forum a eu lieu; donc, il faut déjà réfléchir à tout ce qui nous a été présenté 11/18/2020 1:42 PM

9 le transport en commun peut il se faire sur le modèle de l'ESS? avantages, limites,
remplacement du service plublic

11/18/2020 1:26 PM

10 Comment faire vivre la structure ? 11/18/2020 12:50 PM

11 découvrir ce qui se passe en terme de ess dans les autres département qui présentent des
caractéristiques identiques (Montagne, densité de population) et dans des départements très
différents qui peuvent aussi être sources d inspiration.

11/18/2020 12:49 PM

12 Mettre en place une charte éthique 11/18/2020 12:48 PM

13 La gouverance partagée 11/17/2020 12:53 PM

14 ESS vecteur de transformation de notre société 11/17/2020 12:34 PM

15 ESS en l'entreprise, quel différences 11/17/2020 12:30 PM
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31.58% 12

23.68% 9

5.26% 2

39.47% 15

Q7 Avez-vous déjà assisté au forum de l’ESS 05 les années précédentes
?

Réponses obtenues : 38 Question(s) ignorée(s) : 0

Nombre total de participants: 38  

Non, c'est la
1ère fois

1 fois

2 fois

3 fois ou plus
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Q8 Commentaires, suggestions, idées passagères…
Réponses obtenues : 20 Question(s) ignorée(s) : 18

# RÉPONSES DATE

1 partager vos compétences sur les outils collaboratifs à d'autres collectivités, proposer une
offre formation des bénévoles sur ce sujet

11/24/2020 4:46 PM

2 pourquoi pas proposer la poursuites des atelier trop courts pour poursuivre à plusieurs une
production commune plus aboutie

11/20/2020 3:51 PM

3 . 11/20/2020 2:48 PM

4 Merci bcp et bravo, c'est toujorus un vrai plaisir de se réunir et d'écahnger entre personnes qui
parlont la même langue et connaissons des réalités proches

11/20/2020 12:54 PM

5 Passé le stress pré-forum (notamment lié à l'utilisation des outils numériques), j'ai pris grand
plaisir à co-animer ce forum avec Nicolas. Quelques petits points d'attention pour les
prochaines éditions : prévoir du temps pour mini table ronde d'accueil et un peu plus de temps
pour la conférence, revoir le fonctionnement de la commission...

11/20/2020 10:41 AM

6 La formule dématérialisée utilisée a été bien maitrisée avec des animateurs qui ont su gérer le
temps et les prises de parole. Espérons que la prochaine fois on puisse à nouveau pouvoir
confronter les idées en présentiel.

11/19/2020 8:15 AM

7 plus de partages d'expériences, cette année pas de présentation de "structures" 11/18/2020 8:48 PM

8 Merci pour cette organisation ! Ateliers trop courts....il n'y a pas vraiement eu de production 11/18/2020 6:53 PM

9 Encore bravo à Audrey et Nicolas pour leurs prestations respectives durant ce forum 2.0 11/18/2020 5:06 PM

10 Forum riche et copieux, excellemment organisé, très bonne gestion grâce aux talents de nos
deux animateurs et à la pédagogie de l'intervenant.

11/18/2020 4:51 PM

11 plutot faire un forum en présentiel sur une durée plus longue;accordez plus temps aux ateliers
et une synthèse des ateliers afin d'avoir un retour sur ceux auxquels on n'a pas participé

11/18/2020 4:22 PM

12 Continuez dans cette direction et avançons toutes et tous dans une intelligence collective ... 11/18/2020 3:35 PM

13 Félicitations ! 11/18/2020 3:22 PM

14 Je n'ai pas réussi à rejoindre l'atelier, dommage 11/18/2020 2:33 PM

15 aucun mais en espérant que le prochain sera en présentiel comme chacun d'entre nous 11/18/2020 1:42 PM

16 le format viso conférence est un avantage pour éviter les déplacements, ce qui rend plus
accessible ce type de rencontre

11/18/2020 1:26 PM

17 Bravo pour la mise en oeuvre technique qui a permis un échange à plus de 100 personnes
sans cacophonie. La frustration aurait été identique en réunion, c'est la régulation lors de
réunion avec autant de participants. Avantage de la visio, économie de déplacement

11/18/2020 12:50 PM

18 Belle prouesse pour ce dernier Forum. Bravo encore une fois et à l année prochaine !! 11/18/2020 12:49 PM

19 vivement le déconfinement. Le présentiel est très différent!!! 11/17/2020 12:53 PM

20 très belle organisation 11/17/2020 12:34 PM


